

# 人権を侵す危険

## 大山都議、規制拡大案の撤回要求

国会前やインターネットも子都議は19日、都議会警察・消防委員会で、条例案が都民の自由を過度に制限満たすこととするかさらに拡大されると追及。さらに拡大されると追及。

大山氏は、現行条例が正なる可能性が高い」と述べ、条例改定により規制対象がさらに拡大されると追及。

一方、2003年の同委員会での「労働運動、市民運動、取材活動は正当な権利行使に基づくものとして（条例の）対象外」とする

5団体、個人要請や反対署名が3日間で計1000人を超えていると紹介。「多

くの人が自由と民主主義を守るために、条例案は廃案にと主体的に行動している」と強調しました。

一方、2003年の同委員会での「労働運動、市民運動、取材活動は正当な権利行使に基づくものとして（条例の）対象外」とする

用防止規定が盛り込まれてることにふれ、同規定があること自体が、条例が運

用方法によって都民の自由を過度に制限する可能性が高いからだと指摘。規制を拡大する条例案の撤回を求めました。



都議会委員会で条例案の撤回を求める大山都議

5団体、個人要請や反対署名が3日間で計1000人を超えていると紹介。「多

くの人が自由と民主主義を守るために、条例案は廃案にと主体的に行動している」と強調しました。

一方、2003年の同委員会での「労働運動、市民運動、取材活動は正当な権利行使に基づくものとして（条例の）対象外」とする

用防止規定が盛り込まれてることにふれ、同規定があること自体が、条例が運

用方法によって都民の自由を過度に制限する可能性が高いからだと指摘。規制を拡大する条例案の撤回を求めました。

↓都庁前抗議⑯面

2018年3月20日付  
しんぶん赤旗より